

Die Rechte der Kinder



Diese Gesetze gelten für alle Kinder ohne Ausnahme, ohne Unterscheidung oder Diskriminierung wegen von Rasse, Hautfarbe, Geschlecht, Sprache, Religion, politischer Überzeugung, nationaler oder sozialer Herkunft, Vermögen, Geburt oder jeder andere Situation. Diese Gesetze gelten für das Kind selbst und seine Familie.

Jedes Kind hat das Recht :

- Auf einen Namen und eine Nationalität von Geburt an,
- Auf eine kostenlose medizinische Versorgung,
- Auf eine gesunde Ernährung und eine angemessene Wohnung,
- Lesen, Schreiben und Rechnen kostenlos zu lernen,
- Mit seinen Eltern zu leben,
- Die Religion auszuüben, die es will,
- Sich im Spiel und Freizeitaktivitäten zu engagieren.
- Und die Behandlung, Erziehung und spezielle Betreuung zu erhalten, die sein Zustand oder seine Situation bedarf, wenn es körperlich, geistig oder sozial benachteiligt ist.

Jedes Kind hat das Recht :

- Gegen sexuellen Missbrauch,
- Gegen Entführung,
- Gegen Sklaverei,
- Gegen Folter,
- Gegen die illegale Inhaftierung,
- Gegen Ausbeutung, insbesondere durch Arbeit,
- Und gegen alle Formen von Vernachlässigung und Grausamkeit.

Die erste Pflicht des Kindes ist es, die Rechte anderer zu respektieren, dann:

Jeder Erwachsene hat die Aufgabe jedem Kind einen Geist der Verständigung, Toleranz, Freundschaft zwischen den Völkern, Frieden und universelle Brüderlichkeit zu lehren und seine Energie und Talente in den Dienst seiner Mitmenschen zu stellen.



Das Plakat wurde unter Verwendung der "Erklärung der Rechte des Kindes realisiert, 20. November 1959

La Communauté des Sceaux : <http://cobo-so.fr>